

## Apprendre à poser une porte de hall

L'industriel drômois (et ancien métallier) Cibox a obtenu récemment son numéro d'agrément comme centre de formation agréé. Sur son site près de Valence (26), Cibox dispose d'un show-room, d'une salle de cours et d'un atelier permettant les exercices pratiques. La formation est destinée à maîtriser les bons gestes lors de la pose d'une porte de hall, de connaître les différents réglages, la maintenance ainsi que le diagnostic des pannes. Les groupes de stagiaires sont volontairement limités à quatre personnes par session.

[www.cibox.com](http://www.cibox.com)

